

Aduanas decomisó 24 millones de cajetillas de cigarrillos el 2024

Funcionarios de la institución también incautaron 7.4 millones de productos falsos.

Redacción La Estrella

Un total de 24.995.293 de cajetillas de cigarrillos incautó Aduanas a nivel nacional hasta noviembre, evitando una evasión fiscal superior a los 69 millones de dólares.

Los decomisos fueron con seguidos junto a las policías, especialmente Carabineros, sumándose a ellos procedimientos por propiedad intelectual, que en el mismo período permitieron confiscar 7.426.088 productos falsificados que vulneran la ley de propiedad intelectual e industrial.

Entre éstos según Aduanas destacaron artículos de escritorio, ropa, perfumes, juguetes y maillajes. Ello también es



ADUANAS

SE EVITÓ UNA EVASIÓN FISCAL DE MÁS DE US\$69 MILLONES POR CONTRABANDO DE CIGARRILLOS.

7

millones de productos falsificados incautaron también funcionarios de Aduanas.

tá asociado a la protección de la salud pública, incautándose 4.624.111 productos que no cuentan con

certificaciones de organismos de salud para ingresar a Chile, entre ellos dispositivos médicos, productos cosméticos, alimentos y medicamentos de uso humano.

LABOR

El subdirector de Fiscalización de Aduanas, José Luis Castro, explicó que “en particular hay que destacar las cifras de Salud Pú-

blica, en las que hemos observado incrementos, y que es relevante porque estamos hablando de productos como cosméticos, medicamentos de uso humano y dispositivos médicos. Estamos trabajando fuertemente en esta área porque además de contrabando se trata de productos que pueden afectar directamente la salud de las personas”.